

調子はどうですか。

どうだろう。立ち止まる時間。  
みんな時には立ち止まって今まで自分がこの人生の中で残し続けた足跡の数々を見るよう大切にしてな時間を僕はと言ひますと「のいるだろうか。」  
新聞作りの中で立ち止まることと速くにりすぎです。なんだろう完成させてみんなに見せたいです。

うか大丈夫  
か不安  
なのでしょう。  
後のみんなに  
伝えたい事  
が沢山あり  
色んな記事  
を同時に  
書いて行  
ているから  
でしょう。  
そんな所です。  
また皆さんには  
こんな事は  
ありません  
から。  
もうそこまで  
終りました  
終わりだ。  
自分の人生  
終あつたみた  
いな、お先  
直、暗みたい  
な。  
そしてこの  
失敗の数々  
倍にして  
取り消す  
みたいな

そんな時は  
まず立ち  
止まって  
落ち着く  
事です。  
そんな簡単  
に二の人生  
終りませ  
ん  
それにその  
失敗みたい  
な事に  
縛られてい  
たら、周り  
のみんなの  
声が聞こ  
えなかつたり  
見えなかつ  
たりして  
しゃどいです。  
そと広い  
心で行き  
たいです。  
自分も仕事  
場でそんな  
事があるの  
で、もっと

広い目と心で行きたいです。こんな偉そ<sup>う</sup>な事を書いてすみませんでした。

さてヒ白さんどうですか。日最近世の中社会全体では。何だろ、つ。新聞作りの合間に僕の部屋の窓から見る晴れた日の雲がきれいです。何と書けば良いの、う。

テレビのニュースを付けねば

スポーツのコーナーでは必ず毎回どこかで大リーグの大谷選手の事が出て来ているようなんですが、僕はあまり野球興味が無いのですみません。  
どちらかと言えばサッカーや水泳に興味あります。  
「別」2つ共やっていた事があるんで。それにしてもすついの言えます。

ば大阪万博まで残り300日を切りました。色んなテレビのニュースでは中止になると言ふ噂も出ていたりとします。何か準備が間に合わなくてです。少し不安です。だけど開かるると信じ乗っ込みです。今は夏です。今年も40度と言つ危険な暑さになつた所も二まぬけあります。水分と休息を。